





# Neruda en París

El Embajador de Chile en Francia, Pablo Neruda, ha provocado una verdadera revolución en el protocolo del gobierno francés. El Presidente Georges Pompidou recibirá sus credenciales a solo tres días de su llegada a París y no tres meses después, como se acostumbraba.

Esta es una distinción extraordinaria que no les había sido otorgada a representantes de países mucho más grandes o importantes que Chile. El gobierno francés tiene en cuenta la calidad excepcional del Embajador, el más grande poeta de habla castellana, figura ligada a los más grandes intelectuales franceses, autor de poemas que exaltan a Frazer, a su pueblo, a sus luchas.

Pero no se trata sólo de eso. Chile tiene una importancia extraordinaria en estos momentos para los franceses. Figura en las primeras páginas de los diarios, es objeto del interés de los políticos, de los artistas, de los trabajadores de Francia.

Neruda es un digno Embajador de una nación de la que él mismo es uno de los más altos exponentes.

# **Neruda en París [artículo] Simón Blanco.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Blanco, Simón

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1971

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Neruda en París [artículo] Simón Blanco.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)